

## Weihnachtszeit bei waipu.tv: Tägliche Überraschungen mit festlichen Filmhighlights

- Adventskalender mit 24 Überraschungsfilm bis Weihnachten
- Zwei Eventkanäle mit non-stopp Weihnachtsfilmen

**München, 29. November 2024** – Bei waipu.tv wird die Adventszeit zu einem ganz besonderen Erlebnis: Kunden können sich auf einen filmischen **Adventskalender** freuen. Vom 1. bis zum 24. Dezember öffnet sich in der waiputhek jeden Tag ein Türchen mit einem neuen **Überschungsfilm**. Ob Klassiker, Familienkomödie oder Filmjuwel – hinter jedem Türchen verbirgt sich eine neue Freude für Filmfans.

Ein besonderes Highlight sind auch dieses Jahr die **Eventkanäle "Weihnachtskino" und "The Christmas Channel"**. Beide Kanäle bieten rund um die Uhr handverlesene Weihnachtsklassiker und moderne Festtagsfilme. Alle Inhalte sind zudem in den jeweiligen Mediatheken jederzeit abrufbar. Perfekt, um die Vorfreude auf Weihnachten zu genießen oder die Feiertage entspannt ausklingen zu lassen. Die beiden Kanäle stehen allen waipu.tv-Nutzern bis Anfang Januar zur Verfügung.

Ganzjährig für eine stimmungsvolle Atmosphäre sorgt der digitale „**Kaminfeuer**“-Kanal: Mit flackernden Flammen und sanftem Knistern zaubert er Behaglichkeit ins Wohnzimmer. waipu.tv-Kunden können so den Charme eines eigenen Kamins genießen – bequem und jederzeit per Knopfdruck.

Mit waipu.tv wird die Adventszeit zur besten Zeit, sich einzukuscheln, Plätzchen zu naschen und sich von einem vielfältigen Angebot an Weihnachtsunterhaltung inspirieren zu lassen.

### Über waipu.tv

waipu.tv ist ein Unternehmen der EXARING AG, einer Gesellschaft für Entwicklung von IP-Entertainment-Services. [waipu.tv](https://www.waipu.tv) ist die führende OPEN-IPTV Plattform in Deutschland mit über 1.8 Millionen Abo-Kunden und erreicht über ein dediziertes Glasfasernetz mehr als 30 Millionen Haushalte in bester Qualität.

[waipu.tv](https://www.waipu.tv) kann am TV-Gerät aber auch über alle anderen Geräte im WLAN kabellos genutzt werden. Dabei ist eine Nutzung auch auf mehreren Geräten gleichzeitig möglich. Die OPEN-IPTV Plattform bietet targetierte Werbemöglichkeiten auch im Live-TV, bis hin zum Einkauf direkt aus dem TV-Erlebnis heraus, ganz ohne Medienbruch.

Die Muttergesellschaft EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet AG. Gründer und Vorstandsvorsitzender ist Christoph Bellmer.

Weitere Infos unter [www.waipu.tv](http://www.waipu.tv) und [www.exaring.de](http://www.exaring.de)

**Pressekontakt:**

**EXARING AG**

Bettina Bellmer

Leopoldstraße 236

80807 München

[presse@exaring.de](mailto:presse@exaring.de)